



Coahuila 2023 Inicia el proceso electoral con dudas respecto al PRI

Por Redacción / *El Independiente*

Con el inicio de año, también arrancó el proceso electoral en Coahuila, una de las últimas entidades gobernadas por el PRI, partido que está bajo la lupa por el posible resultado que se pueda dar en junio próximo.

Empezamos con el tema de la postulación de Armando Guadiana en Morena como su candidato a gobernador, algo que provocó la protesta de Ricardo Mejía, quien no aceptó el resultado de la encuesta que se realizó para designar al abanderado de dicho partido.

Pero en el PRI, si bien tiene en Manolo Salinas a su prospecto más fuerte y que ofrece posibilidades de una victoria en las urnas, además de una alianza con el PAN y el PRD, todo depende de este partido para salir adelante en este desafío electoral.

Y es que el PAN ha estado sufriendo deserciones en fechas recientes que han ido a parar a Morena, además de ser un partido que también ha visto reducir los espacios que gobernaba, por lo que es poco lo que puede ofrecer a la alianza; en tanto que el PRD es casi inexistente en la entidad, por lo que los membretes de ambos partidos sólo ayudarían a construir la imagen de una alianza que escondería la imagen del tricolor y el desprestigio que arrastra desde hace tiempo. El PRI tendrá que enfrentar el desgaste de ser gobierno desde hace décadas,

con gobiernos cuestionables como los de los hermanos Moreira —uno de los cuales sigue influyendo en la dirigencia priista desde la Cámara de Diputados—, además del saldo que ofrecerá a sus gobernados el actual mandatario Miguel Riquelme.

Asimismo, hay que considerar la imagen del actual presidente nacional, Alejandro Alito Moreno, y los escándalos en los que se ha visto envuelto, algo que también podría influir en la decisión de los votantes.

De igual manera, para el PRI es un reto importante en virtud de que junto al Estado de México —que también renovará su gubernatura este año— y Durango, Coahuila es de los últimos bastiones que le quedan al otrora poderoso partido que era identificado con una aplanadora.

Si bien Morena aparece dividido por la postulación de Guadiana, también tiene el respaldo del presidente López Obrador cuya imagen puede jugar a favor de su candidato, además del respaldo que significa la propia Presidencia de la República.

Así, Coahuila representa un escenario interesante para una campaña electoral que enfrentará a toda la maquinaria electoral de Morena, pese a sus divisiones internas, y a un prisma que busca conservar algunas de las posiciones que le permitan sobrevivir a la 4T, por lo que la lucha por el voto de los habitantes del estado se dará con todos los recursos, lícitos e ilícitos, al alcance de los contendientes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

PP-10

05/01/2023

LEGISLATIVO

